

Informe de GPE cierra un Gobierno de trabajo

+ El PAN habla de empleo, inversión y estabilidad HERMOSILLO, Son., 26 de agosto de 2015.- Como un acto que marca la conclusión de 6 años de trabajo en beneficio de todos los sonorenses calificó el Presidente de Comité Directivo Estatal, Juan Valencia Durazo, la entrega este miércoles del Sexto y último informe de Gobierno del Gobernador Guillermo Padrés Elías al Congreso del Estado.

El líder del panismo en Sonora destacó que entre los principales logros de este gobierno saliente se encuentra la generación de empleos, la inversión en infraestructura, el crecimiento y estabilidad económica, la política social, educación, la seguridad pública, mención aparte merece el impulso a la ampliación de derechos y libertades de los sonorenses y se privilegió la libertad de expresión.

“Podemos hablar de un sexenio de trabajo, de logros pero también reconocemos los errores cometidos así como el hecho de que todavía falta mucho por hacer, aún se está lejos de alcanzar la meta pues aunque se han realizado los esfuerzos para llevar a Sonora a los primeros planos, estos no deben dejarse de lado y la lucha debe seguir, solo que ahora estará en manos de un nuevo Gobierno encabezar dichos esfuerzos”.

De ahí que el PAN dijo, por encima de cualquier diferencia ideológica, será una oposición responsable con la nueva administración encabezada por la Gobernadora Claudia Pavlovich y estará dispuesto a apoyar lo que sea en bien de las mayorías, pero también atento y vigilante para señalar cuando las cosas no se hagan correctamente o se perjudique el interés de los sonorenses.